

CÓRDOBA

www.diariocordoba.com

UN PROFESOR DE LA UCO ELABORA UN INFORME SOBRE LA GESTIÓN DE LA EMPRESA

El alcalde asegura que no habrá despidos en la plantilla de Sodepo

El equipo de Gobierno quiere llevar el asunto a pleno a principios de otoño



PABLO MANSILLA provincia@cordoba.elperiodico.com
PUENTE GENIL 26/07/2017

La plantilla de trabajadores de la empresa municipal Sodepo de Puente Genil no quedará mermada ni será objeto de despidos. Ese es el mensaje que el alcalde del municipio, Esteban Morales, ha querido trasladar a la plantilla ante las modificaciones que se van a realizar en torno a la gestión de la misma y ante los rumores que el comité de empresa manejaba sobre la posibilidad de que un número de trabajadores perdería su empleo.

Esta información fue expuesta en el pleno ordinario del pasado lunes ante las preguntas de los grupos de la oposición en el Ayuntamiento de Puente Genil (IU y PP) al equipo de Gobierno sobre la situación que presentaba la empresa municipal y el alcalde ha enviado un mensaje de tranquilidad para mantener informada a la ciudadanía y en este caso a los trabajadores.

Morales informó que los cambios previstos en Sodepo son objeto de una propuesta de pleno prevista para septiembre u octubre en la que se creará una comisión formada por todos sus miembros –representantes de la Corporación Municipal, técnicos, secretaría e intervención – para que determine qué forma de gestión es la más eficiente para la prestación de los servicios de los que actualmente se encarga Sodepo, que desde hace unos meses está siendo objeto de un estudio por parte de un catedrático de Derecho Administrativo de la Universidad de Córdoba para llegar a las conclusiones que permitan dar con la solución para la Sociedad de Desarrollo de Puente Genil. No obstante, el alcalde indicó que no iba a haber despidos, ningún problema desde el punto de vista laboral, ni pérdida de derechos de los trabajadores porque han adquirido otros nuevos con otro convenio.

Además, el regidor señaló que, a raíz de las conversaciones con el encargado de dicho estudio, la información pasa por una mejora a corto o medio plazo de la situación de la empresa, aunque el primer paso es «adaptar a la legalidad los servicios que presta Sodepo». Hasta hace poco, según manifestó Morales, el encargado del trabajo de la UCO ha estado pendiente de la aprobación de los Presupuestos Generales del Estado dado que hay normativas específicas que se relacionan a través de esos documentos con la decisión que se tenga que tomar. «Acaban de aprobarse los PGE y de momento no ha habido tiempo suficiente para que tengamos un documento que compartir con la oposición», dijo Morales.

La reforma del estadio Manuel Polinario costará 350.000 euros

Las actuaciones incluyen la ampliación del graderío y el cambio del césped artificial



José Manuel Cabezas 26 Julio, 2017 - 02:34h

El alcalde, Esteban Morales (PSOE), y el concejal de Deportes y Educación, José Antonio Gómez (PSOE), visitaron ayer las instalaciones del estadio Manuel Polinario Poli, un recinto que está siendo objeto de una amplia remodelación durante el verano, con la ampliación del graderío principal, la reforma de los vestuarios y la sustitución del césped artificial. "Se van a invertir unos 350.000 euros en las actuaciones", indicó el concejal de

Deportes, quien explicó que, de ese montante, algo menos de la mitad, unos 150.000 euros, se destinará a la ampliación del graderío, que pasará de las 483 localidades actuales a 1.029. "También se va a proceder al cambio del césped artificial, unos trabajos con un presupuesto de 150.000 euros, y por último se procederá a reformar y a mejorar los vestuarios, donde se quitará el pladul que se sustituirá por ladrillo y el alicatado, obra en la que se invertirán otros 50.000 euros", aseguró Gómez.

Sobre los plazos de ejecución, el edil señaló que la actuación en los vestuarios durará unos tres meses y las de las gradas unos seis, mientras que la del césped será más rápida. Así, el nuevo estará colocado en la segunda semana de agosto para no interferir demasiado en el trabajo de pretemporada del primer equipo que iniciará la competición en Tercera División el 27 de agosto.

Gómez aseguró que el Ayuntamiento ha intentado atender en la medida de lo posible las demandas del club "y además de la sustitución del césped por otro de última generación con las características y especificidades que nos pidieron, en la entrada se va a ejecutar una obra adicional, como la construcción de una sala de unos 140 metros cuadrados, un espacio diáfano, habilitado para las proyecciones de vídeo". Añadió que "vamos a reutilizar parte del césped que se ha retirado para embellecer esa zona central, adaptando también otro espacio para entrenamiento técnico dando de esa manera una imagen diferente en la entrada al campo de fútbol".

El concejal de Deportes señaló que la intención de la delegación municipal que dirige es que de cara al comienzo de liga buena parte de las obras estén finalizadas.

El alcalde niega que se vayan a producir despidos en Sodepo ni pérdida de derechos

Virginia Requena 25/07/2017

En el turno de ruegos y preguntas de la sesión plenaria de anoche, en el ayuntamiento de Puente Genil la concejala de Izquierda Unida, Reyes Estrada, cuestionó al equipo de gobierno sobre los supuestos cambios de modalidad de la empresa pública de desarrollo, Sodepo, así como en la prestación de los servicios.

El regidor local, Esteban Morales, informó que un catedrático de la Universidad de Córdoba está trabajando para la realización de un estudio y propuesta encaminada a dar una forma de gestión más eficiente. Si bien, será una Comisión con representantes del pleno y técnicos lo que adopten las decisiones y deriva de la empresa pública. Aclaró que ante la rumorología en el seno de Sodepo de posibles despidos, se ha informado a los representantes de los trabajadores sobre el asunto. Pero de antemano, Morales dijo anoche que “no va a ver ningún tipo de despido ni pérdida de derechos sociales”. Sino que se va a iniciar un proceso de reorganización. E incidió que “no se va a despedir a todo el mundo el 31 de diciembre” como se ha venido escuchando entre el sector laboral de la empresa pública. Sodepo se creó en el año 2000 y se dedica, entre otras prestaciones, al servicio municipal de Ayuda a Domicilio. Ahora de lo que se trata es de “encontrar una fórmula jurídica adecuada”, para el desarrollo de las tareas que tiene encomendadas.

El PP pide al gobierno debatir sobre el nuevo pabellón, la idea es encuadrarlo en una parcela simétrica

Rocío Díaz 25/07/2017

El Partido Popular, de manos de su portavoz municipal, Antonio Pineda, ha solicitado esta mañana al equipo de gobierno la oportunidad de sentarse a debatir y consensuar con la oposición la construcción del nuevo pabellón de usos múltiples. Según Pineda “nos gustaría sentarnos para realizar nuestras aportaciones de cara a mejorar la construcción de esta infraestructura” ya que, según ha expuesto el líder popular, “hay que mirar por la inversión que se realiza”. “El emplazamiento es válido por la facilidad de entrada y salida” y “el suelo es estable”, ha afirmado Pineda, quien a su vez ha lamentado “la pérdida de tiempo que ha conllevado este proceso, manifestando que con ello se demuestra que “el Partido Socialista no tiene un plan definido, sino que está sometido a la improvisación”.

Además, el Partido Popular ha puesto de manifiesto que “la superficie donde se va a ubicar el nuevo pabellón es una parcela asimétrica”, y “nuestra idea- según ha apuntado Pineda- es una parcela cuadrada, simétrica”. “Tenemos que pensar en una infraestructura moderna, práctica y eficaz”, siendo a la vez “sostenible, para darle el mayor uso posible”, según ha detallado. (TODA LA INFORMACIÓN HOY EN LOS INFORMATIVOS- 20.30 HORAS)

El alcalde al PP sobre pabellón: "podemos escuchar, pero quienes gobernamos somos los que tomamos las decisiones"

Rocío Díaz 25/07/2017

"Estamos abiertos a sentarnos con la oposición a escuchar propuestas respecto a la construcción del nuevo pabellón de usos múltiples, pero quienes gobernamos somos los que tomamos las decisiones". Así ha contestado el alcalde de Puente Genil, Esteban Morales, al líder del Partido Popular de la localidad, Antonio Pineda, tras pedirle este último esta mañana un debate y consenso respecto a la construcción de esta infraestructura deportiva. Según el regidor local, "estamos trabajando para encuadrar el nuevo pabellón en la mejor parcela posible, con la mejor ubicación", ya que, según ha explicado el regidor local, la que existe en el entorno del campo de fútbol "es la que reúne las condiciones más favorables". "El Partido Popular sólo entiende que su posición es la única válida y si no somos el rodillo de la mayoría", ha expuesto Morales, quien ha afirmado que "lo que no vamos a permitir es ser el rodillo de la minoría". "Estamos trabajando con la ciudadanía quienes participan de la toma de nuestras decisiones", detallando que "el club de balonmano ha dado su visto bueno" y que "tenemos tan sólo ahora que salvar su calificación urbanística para que la Consejería de Educación permita otorgarle un uso deportivo". Desde el Ayuntamiento, esperan que "se vayan cumpliendo los plazos", para que así, en el mes de septiembre, se pueda iniciar la licitación de la redacción del proyecto de ejecución y que, con el presupuesto de 2018, puedan iniciarse dichas obras. (HOY EN LOS INFORMATIVOS DE PUENTE GENIL TV- 20.30 HORAS)

Cortogenial publica las bases del concurso de fotografía, 900 euros en premios, uno especial por el 40^a de Star Wars

Virginia Requena 25/07/2017

Cortogenial organiza el concurso de fotografía a mostrar la cara más cinematográfica de la localidad. "Puente Genil/Plano General" es un concurso en el que los participantes se convertirán en protagonistas de su propia película. Las fotografías deben recrear una escena de película o serie representada en Puente Genil. Se valorará la calidad de la fotografía, el encuadre, la localización elegida, la caracterización de los personajes y la originalidad. Como novedad, además de las fotografías sobre cualquier película o serie, para la presente edición, la organización ha incluido un PREMIO ESPECIAL 40 ANIVERSARIO DE STAR WARS, con el fin de homenajear la saga galáctica.

El envío de las obras se realizará al correo electrónico foto@cortogenial.org incluyendo además de la fotografía, el fotograma de la película escenificada, título, localización de la obra, el nombre del autor, fotocopia del DNI y teléfono de contacto. Las fotografías finalistas se incluirán en una exposición que tendrá lugar

durante la VIII edición de CortogeniAI. Finalmente, las tres mejores fotografías serán premiadas por un jurado formado especialmente para la ocasión, así como por el público.

- Primer Premio 300 euros.
- Segundo Premio..... 200 euros.
- Premio del Público 200 euros.
- Premio Especial 40 Aniversario Star Wars..... 200 euros.

El plazo de recepción de las fotografías comienza el 1 de agosto y finalizará el 28 de octubre de 2017. Las fotografías finalistas se conocerán en la exposición que tendrá lugar en el Teatro Circo durante el desarrollo de la VIII edición del Festival de Cine CortogeniAI.

Los ganadores del concurso "Puente Genil/Plano General" se conocerán durante la Gala de Clausura de CortogeniAI2017 que se celebrará el sábado 18 de noviembre en el Teatro Circo de Puente Genil. Para cualquier duda o aclaración adicional pueden escribir al email. Para cualquier duda o aclaración adicional: foto@cortogenial.org.



www.ondaceropuentegenil.es

Esteban Morales: "No habrá despidos en Sodepo"



25 Julio, 2017 Escrito por Pablo Mansilla

El alcalde de Puente Genil, Esteban Morales, ha trasladado un mensaje de tranquilidad a los trabajadores de la empresa municipal Sodepo ante los cambios previstos a corto plazo que afectan a la gestión de la misma asegurando que no habrá ningún tipo de problema desde el punto de vista laboral en relación con despidos o pérdida de derechos de los trabajadores. Esta información, que según

el propio alcalde ya conocen los empleados de Sodepo, fue remitida públicamente en el pleno ordinario celebrado este lunes ante las preguntas de los grupos de la oposición en el Ayuntamiento (IU y PP) al equipo de Gobierno sobre la situación actual de la empresa municipal.

Morales informó que los cambios previstos en Sodepo son objeto de una propuesta de pleno prevista para septiembre u octubre en la que se creará una comisión formada por todos sus miembros –representantes de la Corporación Municipal, técnicos, secretaría e intervención – para que determine qué forma de gestión es la más eficiente para Sodepo, que desde hace unos meses está siendo objeto de un estudio por parte de un catedrático de Derecho Administrativo de la Universidad de Córdoba para llegar a las conclusiones que permitan dar con la solución para la Sociedad de Desarrollo de Puente Genil.

Además, el regidor señaló que, a raíz de las conversaciones con el encargado de dicho estudio, la información pasa por una mejora a corto o medio plazo de la situación de la empresa, aunque el primer paso es "adaptar a la legalidad los servicios que presta Sodepo".

Puente Genil mejora la accesibilidad del parvulario del colegio José María Pemán

Se ha contado con un presupuesto de 18.000 euros



Martes, 25 Julio 2017 09:50 Redacción Andalucía Centro

El Ayuntamiento de Puente Genil viene adecuando desde primeros de julio la accesibilidad en el parvulario del colegio José María Pemán al sustituirse buena parte de los escalones existentes por rampas, y mejorándose el firme en los pasillos, mitigándose así la falta de accesibilidad de este centro escolar, algo que habían venido demandando tanto profesorado como la Asociación de Padres y Madres.

En la visita que realizaba a las obras de acondicionamiento del centro el alcalde de Puente Genil, Esteban Morales, que estuvo acompañado por el concejal de Deportes y Educación, José Antonio Gómez, y técnicos municipales, dijo que se estaba trabajando para ofrecer la mejor solución posible a este colegio, entendiendo “que hay partes que no pueden subsanarse porque afectaría a la propia estructura del edificio”, realizándose a la finalización la obra, trabajos de mantenimiento y pintado, actuaciones que se acometen con fondos propios municipales y que están previstas que finalicen a principios del mes de septiembre.

Para el alcalde, el colegio presentará un aspecto físico distinto y una clara mejora para el uso de los escolares al reducirse de manera importante las dificultades de accesibilidad que presentaba, adelantando que las obras se venían realizando con personal contratado del Plan de Atención a las Familias y que la mayor parte del presupuesto (18.000 euros) se destinaba a la colocación de vinilo en los pasillos para mejorar así su firme.